

平和の祈り

日野町で8月に行われる平和に関する行事をご案内します。

戦没者追悼式

町では、尊い戦争犠牲の方々を悼み、永遠の平和を祈念するため、「日野町戦没者追悼式」を挙行します。

今、私たちが平和で豊かな生活を送ることができるのも、戦争によつて犠牲になられた尊い生命の上に成り立つています。

ご遺族の方々とともに犠牲になられた方々のご冥福をお祈りし、二度と戦争を繰り返すことのないよう、心から誓つたものです。

● 8月24日(月)

午後1時45分から

町民会館

わたむきホール虹

また、次のとおり、サイレンを吹鳴しますので、黙祷に協力ください。

● 8月15日(土)

正午から1分間

(全国戦没者追悼式)

● 8月24日(月)

午後2時から1分間

(日野町戦没者追悼式)

● 8月9日(日) 長崎
午前11時2分から1分間

日野町反核・平和のつどい

日野町では、戦後いち早く青年たちによつてさまざまな活動が行われ、昭和30年3月6日に行われた「原水爆やめてくれ 日野平和まつり」には、当時人口一万人の町に6000人が集いました。平成11年からは、日野町反核・平和のつどい実行委員会の主催により、毎年「日野町反核・平和のつどい」が開催されています。

● 8月6日(木)

午後6時30分から

林業センター・松尾公園

ご冥福と平和を祈る

「非核日野町宣言」

原爆が投下された広島市と長崎市では式典が行われ、核兵器の悲惨さと核兵器の廃絶を強く訴える「平和宣言」が行われます。原爆の犠牲となられた方々のご冥福と恒久の平和を祈念し、「平和の鐘」を合図に黙祷が捧げられます。また、町でも次のとおり、サイレンを吹鳴しますので、黙祷に協力ください。

記

▶ 非核宣言の碑と非核平和の塔



核兵器を廃絶し恒久平和を実現することは人類共通の願いである。しかるに、今日核兵器の際限なき開発拡大競争により、国際緊張が高まっていることは、平和を願う日野町民として誠に憂慮にたえない。よって、日野町は次のとおり宣言する。

- 1、日野町は、被爆者の実情を把握し、核の脅威を広く町民に知らせて世論喚起につとめる。
- 2、日野町は、区域内における核兵器の配備・貯蔵・通過・飛来を拒否する。
- 3、非核三原則を堅持し、日野町を「非核の町」とする。

昭和59年12月25日　日野町議会

非核平和の塔に込められた思い

町では、「非核日野町宣言」が昭和59年12月の議会で、住民からの請願に基づき、全会一致で決議されました。その後、平成4年に「非核平和の塔」が松尾公園に建設されました。今年の12月で25年になります。この塔は、子どもたちが地球を掲げ持つている姿をイメージして作られました。塔の上に灯されている火(電灯)は、昭和63年国連軍縮特別会議に向けて「広島」「長崎」の原爆の火を合体し全国リレーされた際、日野町で分火を受けて転化したものです。

また、その当時、1125名の町民の皆さんのが平和への願いを石に書き記されました。平和への願いが込められたそれらの石は、すぐそばにある「非核日野町宣言の碑」の下に埋められています。